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第１２３号 

平成２７年１２月１２日（土） 

発行：由井第一地区子ども会育成団体連絡協議会   （由井第一地区 地子連) 

『地域リーダー育成のために』    地子連会長 酒井敬夫 
 由井第一地区では、スポーツを通じて地域の子ども会、育成会相互の交流を図る目的をもって

年1回球技大会を開催しています。残念ながら今年度は、各子ども会対抗の球技大会の実施はで

きませんでしたが、由井第一小学校、長沼小学校の皆さんのご協力により球技大会（ドッヂビー）を

楽しく行うことができました。ご協力ありがとうございました。全国的にはたくさんの地域でドッヂビー

が行われているようです。市子連でも今後、球技大会にドッヂビーを取り入れることを検討している

ようで、この地区からも中央大会、全国大会に参加するチームがでることを期待しています。 

「夢パワー！笑顔ひろげる 子ども会」 
  

 

一足早い１１月２８日にサブリーダー研

修のクリスマス会を開催しました。楽しみ

ながら室内で歌を歌ったり、簡単なゲーム

を覚える研修となりました。サブリーダー

研修会では、自発的に行動すること、皆

で協力すること、リーダーとしてのスキルを

身につけ、それを学校等で生かすことの

できるリーダーを育成していま 

す。地子連は、今後も地域の 

子どもたちのリーダー育成の 

活動をしていきます。 

『地域に感謝！』   八王子市立由井第一小学校副校長 池戸龍一 

 今年度、由井第一小学校に赴任いたしました池戸龍一です。日頃から子供たちのために

ご尽力されている子供会の皆様には、感謝の思いで一杯です。子供たちの笑顔は、私たち

にエネルギーを与えてくれ、地域に活力も与えてくれます。それゆえ、子供は地域の宝だ

と思っています。思えば私にも、子供会での思い出が一杯あります。両親が商店を営んで

いたため、休日に家族で出かけることが少なかった私にとって、子供会のお祭りや日帰り

キャンプ、ドッジボール大会などはとても楽しみな行事でした。当時は気付きませんでし

たが、今にして思うことは、地域の多くの大人の方との関わりも大切な経験となっている

と実感しています。今後、益々地域の子供たちの健全育成が大切になってくると思いま

す。私も地域の中の学校として、地域の皆様と共に、子供たちのために努力してまいりま

すので、よろしくお願いいたします。  
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地子連では、子ども会活動を盛り上げるサブリーダー(子どもリーダー)を養成し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ています。今年も小学４～６年生を対象に学校を通じて参加を呼びかけ、１５名がキャンプに 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地子連では、子どもたちが野外での生活を実際に体験し、その経験を今後の成長に役立てて

欲しいとの願いから、サブリーダー(子どもリーダー)研修のキャンプを毎年実施しています。 

 今年のキャンプは９月に上野原市秋山にある「緑と太陽の丘キャンプ場」へ電車とバスを乗り継

いで行きました。小学４～６年生を対象に学校を通じて募集し、１５名の参加により野外体験盛り

だくさんの１泊２日となりました。 

 一日目は、ロープワークやキャンプファイヤーの準備と野外炊事をしました。夕食づくりでは飯

ごう炊さん、そしてメインメニューはカレーです。各班それぞれ、隠し味にマル秘食材を入れて完

成。今年も大人用のカレーよりも子どもたち各班の力作がおいしいとの声高く、きれいに完食しま

した。その後のキャンプファイヤーでは、各班からの出し物としてスタンツ(寸劇)も披露され、皆で

炎を囲み、楽しい歌や踊りで盛りあがりました。 

二日目はラジオ体操ののち、朝食づくり。飯ごう炊飯は昨日に続き２回目。子どもたちはおいし

いご飯が炊けるようになります。次に、近くの川で遊びました。泳いだり、水に流されるのを楽しみ

ました。昼食に焼きそばを食べた後、問題を解きながらキャンプ場周辺のコースをたどる追跡ハイ

キングをしました。ゴールがなかなか見つからない班もありましたが、無事終了。閉村式を行

い、キャンプ場を後にし、バスと電車を乗り継ぎ、仲良くなった友だちと帰りました。 

 大自然の中、普段の生活にはない野外での体験を重ね、子どもたちは逞しく成長しました。ま

た、仲間と協力することの大切さを理解し、相手を思いやる心が育くまれたことと思います。 

バンガローでの宿泊も、楽しい思い出となったでしょう。 

 地子連では、集団での遊びを通じて楽しく様々な体験ができるプログラムを用意し、 

今後も実施していく考えです。是非、楽しいサブ研キャンプや行事に多くの子ども 

たちの参加をお待ちしています。     ＊キャンプの感想をまとめました～お読みください。 

平成２７年度サブリーダー研修会  地子連副会長 松田和広  

◆「最高のカレー作り」        Ｂ班 絹一子ども会 長沼小５年 結城 桜 

私の班は、ジャガイモ以外を細く切り、できあがりの時はとろけていました。特別にトマトも細く切っ

て入れました。他の班よりもトマトの甘さでカレーのこくが一段とでておいしいカレーができまし

た。カレーの評価は、一番でした。 

◆「楽しかったこと」                Ｃ班 長沼小４年 中村四季 

初めて参加しました。楽しかったことは、バスでの昼寝。キャンプファイヤー。ひも教室。歌。ご飯

作り。川遊び。トーチ棒作り。追跡ハイキング。バスレクの手遊びとなぞなぞ。友だちができたこと。 

◆「サブ最後のキャンプ」     Ａ班 北野子ども会 由井第一小６年 弘田義幸 

川遊びは、とても冷たく寒かったのですが、それでも一番楽しかったです。水の流れの速い所が

あって、浮き輪にトラロープをつけたもので流されたり、そのまま浮いて流されたりしました。今年は

サブリーダーとして最後のキャンプでした。ジュニアリーダーになってもまた参加したいです。 

 

◆「キャンプの川あそび」     Ｂ班 北野子ども会 由井第一小５年 小俣雄大  

川あそびが楽しかったです。お天気が良かったので気持ち良かったです。でも少し冷たかったで

す。また、来年のキャンプが楽しみです。 
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◆「もえろ！キャンプファイヤー」        Ａ班 由井第一小４年 黒沼陽夏 

キャンプファイヤーをやるのは、初めてでドキドキしていましたが、とっても楽しかったです。げきや

ダンスや歌などいろいろな出し物を見れてうれしかったです。ダンスや歌をおぼえてしまい学校や

家で歌ったりしています。ファイヤーの最後にニコニコマークが浮かび上がりびっくりしました。 

 

 

◆「キャンプの思い出」        Ｃ班 絹一子ども会 長沼小５年 中山和奏 

一番楽しかったことは、追跡ハイキングです。ゴールがわからないので足元のヒントを見つけるた

めにゆっくり歩きました。班のみんなと協力してクイズにも答え、ゴールすることができました。 

 

◆「キャンプのごはん」      Ｃ班 絹一子ども会 長沼小５年 杉山 輝 

来た直後に気づいたことがあった。弁当にはしがついてなかった。でも食べたかったので、おにぎ

りを包んでいたサランラップを手につけて食べた。おいしかった。カレーもとん汁もおいしかった。 

◆「キャンプに行って」      Ｃ班 打越子ども会 由井第一小５年 佐藤澄佳  

楽しかったことがあります。キャンプファイヤーの時に女神の役をやりました。最初は緊張したけど

トーチ棒を持ちながら入場して楽しかったです。川遊び、追跡ハイキングも楽しかったです。 

◆「いろいろ学びました」   Ａ班 北野子ども会 由井第一小４年 長谷川太朗 

このキャンプでいろいろなことを学びました。火おこしする時の木は、上に向かって細い木を組み

立て火をつけ、火が強くなったら太い木を少しずつ入れるということ。また、ロープのいろいろな結

び方を教えてもらったことです。 

◆「楽しかったゲーム」            Ｂ班 由井第一小５年 嶋村 陸 

かめさんが教えてくれた、変わった円盤（ＵＦＯ）が飛んできた！というゲームがものすごくおもしろ

かったです。アブラハムの兄弟の歌とダンスも楽しかったです。バスレクも楽しかったです。 

◆「キャンプに行って」               Ｃ班 長沼小５年 今井優希 

初めてのキャンプに参加し、少し緊張したけれど、楽しかったです。まきでご飯を炊いたこと。ま

た、川の水が冷たく寒かったのですが、冷たい水を我慢して長く浸かる「がまん大会」がとても楽し

かったです。追跡ハイキングは、最後のゴールがなかなか見つからず難しかったのですが楽しか

ったです。また、参加したいと思いました。 

 

 

 

◆「楽しかった川遊び」             Ａ班 由井第一小５年 吉澤七海 

一番楽しかったのは、川遊びです。水はとても冷たかったけど、ダイブを２回ぐらいしたり、石をな

げたりと、いつもの３人組で遊びました。とても楽しかったです。 

◆「キャンプの感想」              Ａ班 由井第一小４年 高橋日菜 

１日目バスレクしたり、みんなで火を起こしてご飯やカレーを作ったり、キャンプファイヤーでは、ゲ

ームやうた、げきで楽しみました。寝るときは友だちとＣＣレモンという遊びをして寝ました。２日目

は、朝ラジオ体操、川遊び、追跡ハイキングをしました。５年になったら妹と参加したいです。 

◆「キャンプ」                 Ｂ班 由井第一小４年 小濱雅弘 

キャンプ場は、緑や自然がたくさんあってとてもすがすがしいと思いました。バンガローに入る

と、和室でとても落ち着きました。１番楽しかったのは、ご飯を作る時の火おこしです。川遊びやキ

ャンプファイヤーも楽しかったです。 
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★★ 子ども会の夏の行事、秋の行事そしてこれから… ★★ 

去る１０月２５日、由井第一小学校の体育館にてドッヂビー大会を開催しました。今年は、子ども会だけ

でなく地区全体の児童を対象に募集したところ、長沼小、由井第一小の両校から５１名の児童の参加があ

りました。中学生や保護者を入れると 100 名近い参加者になりました。今回参加者の多かったドッヂビー

初体験の低学年の児童には、ストラックアウト等のゲームを楽しみながら、ディスクを投げる練習から始めま  

した。少し練習するだけですぐに投げられるようになる子どもや、なかなか思ったところに投げられない子ど 

ももいましたが、いざ試合になるとみんな盛り上がって楽しんでドッヂビーをして 

いました。よかったです。高学年は、経験者も多いようで、ディスクのスピードも 

速くなり、とても見ごたえのある試合でした。大人たちの試合も皆真剣にゲーム 

を楽しみました。低学年の学校対抗試合は、引き分けとなり、みんなで笑いまし 

た。久しぶりにいい汗をかくことができました。来年度は、春先に開催する予定 

です。多くの皆様のご参加をお待ちしております。 

 

平成２７年度 由井第一地区球技大会の結果報告 

「ドッヂビー大会」平成２７年１０月２５（日）由井第一小学校・体育館にて  弘田暢幸 

☆ 今後の予定 ☆ 

◇平成２８年２月７日(日) 新春子ども大会 (市子連主催) 

       １３：００～１６：００ いちょうホール   ＊入場無料 

  ◇２月２０日(土)サブリーダー研修会認定式･閉講式(地子連主催）  

       １０：３０～１１：３０   春日会館 

◇３月１３日(日)青少年育成環境一斉クリーン活動（青少対主催） 

９：３０～１１：３０   打越中、長沼小集合  

 

北野子ども会では、この夏も恒例の宿泊キャンプを行いました。ただし、今年はいつもと違いコ

テージに宿泊せず、テントを自分たちで組み立てて泊まるワイルドキャンプになりました。手間は

かかりましたが、予想以上に子ども達は喜んでくれました。また、今年は和田盆踊り大会に、子ど

も会として初参加しました。手作りのお神輿をはっぴを着て担いだり、屋台の店番をしたりと大活

躍した子どもたちです。これから冬にかけても、牛の乳搾り体験やクリスマス会、北野町会に協力

してのどんど焼き、六送会でのお餅つき等々行事は盛りだくさんです。興味のある方はぜひ遊び

にきてみませんか？いつでもお待ちしております。会長：山本清美  

 

 

絹ヶ丘一丁目子ども会は、8月23日(土）、24日(日)に自治会主催の夏祭りに模擬店(スーパ

ーボールすくい、ソースせんべい、飲み物、ゲーム、くじ）を出しました。５・６年生は盆踊りの太鼓

を叩きました。今年は３５回目という節目でしたので、「僕らの八王子」を踊りました。太鼓も踊りも

暑い中練習しました。残念な事に2日目は途中からの雨で早めの終了となりました。秋には、自治

会主催の文化祭にフラワーアレンジメントを出品しました。最後の行事は、２月にお楽しみ遠

足、３月にお楽しみ会と６年生を送る会を予定しています。見学歓迎。会長：杉山絹江 

 

 

※地子連は、地域の子どもたちを地域の中で元気で明るい笑顔になるよう応援していきます。 


